

LAS ROZAS DE VALDEARROYO / VALDEPRADO DEL RÍO

Inaugurada la mejora de la carretera Los Carabeos-Montesclaros-Arroyo

Se han invertido 6,3 millones de euros para un tramo de casi 25 kilómetros

28.09.2009 - REDACCIÓN SANTANDER

El presidente regional, Miguel Ángel Revilla, inauguró ayer el acondicionamiento de plataforma de la carretera entre Los Carabeos, Montesclaros y Arroyo, un tramo de casi 25 kilómetros de longitud que ha supuesto una inversión por parte del Ejecutivo regional superior a los 6,3 millones de euros. Como complemento a este proyecto está prevista la construcción de un nuevo puente sobre el río Ebro, a la entrada de Aldea de Ebro, y la demolición del antiguo que se encontraba muy deteriorado. En un entorno de extraordinaria belleza, y con el fondo del Santuario de Montesclaros, Revilla calificó como «auténtica revolución la mejora realizada en las carreteras de Campoo y Valderredible». Además, explicó, a las numerosas autoridades y vecinos presentes en el acto, el sentimiento especial que ha sentido al encontrarse, con motivo de la inauguración de estas tres carreteras, en un lugar entrañable, que conoce muy bien desde niño, y recordó sus orígenes familiares, fruto de un emigrante de Los Carabeos, lugar donde nació su padre, y sus caminatas en los años 50 desde San Andrés hasta Montesclaros.

Revilla incidió en su promesa de lograr en tres años que todos los habitantes de Cantabria tengan garantizado el acceso a la puerta de su casa a través de una buena carretera, haciendo con ello una deseada justicia social. «Todos somos iguales, vivamos donde vivamos y, por ello, en estas zonas de Cantabria es de justicia hacerles unas buenas carreteras y dotarles de unos buenos servicios, cumpliendo con ello la filosofía del Gobierno», señaló. En la misma línea que Revilla, tanto el consejero de Obras Públicas, José María Mazón, como los alcaldes de Las Rozas de Valdearroyo y Valdeprado del Río resaltaron la importante inversión de la actuación ayer inaugurada, el valor añadido que supondrá para la economía de la zona y la próxima conclusión del vial Bolmir-Arija, con los cuales los ejes viarios de Campoo y Valderredible estarán dotados de unas excelentes comunicaciones, dignas del siglo XXI.

El acto inaugural tuvo lugar en el Mirador del Cañón, en Valdeprado del Río, y contó también con la presencia del director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesus; los alcaldes de Las Rozas de Valdearroyo, Rubén Pérez; Valdeprado del Río, Jaime Soto; Valderredible, Fernando Fernández; Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa; Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz; el prior del Monasterio de Montesclaros, Francisco María García, y representantes de la empresa constructora (Emilio Bolado).

La explicación técnica de la actuación corrió a cargo del ingeniero responsable de la misma, mientras que Revilla y Mazón efectuaron el protocolario corte de cinta inaugural.



Acto protocolario del corte de cinta por las autoridades con el Santuario de Montesclaros al fondo. / DM